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会場

次回の会議日程

令和５年　11月下旬～12月中旬

本校　同窓会会館　２階

出席者(学校） 校長、教頭、事務主査、教員９名

傍聴者 無し

議題等(次第順）

　　(1) 挨　拶
　　(2) 自己紹介
　　(3) 協　議
　　　・本年度学校状況報告について
　　　　生活指導部　　進路指導部　　保健相談部
　　　　第１学年　　第２学年　　第３学年
　　　・令和４年度学校経営計画及び学校評価について
　　　・令和５年度学校経営計画及び学校評価について
　　(4) 連絡事項
　　(5) その他

・本年度の入学生が多くなったのは、女子の生徒も多くよかった。何が原因と考えますか？
⇒これと言った理由は明確ではありませんが、制服の変更も影響があったのでしょうか。

・スクールカウンセラーは、どういう方が来られるか、どのように活用しているのですか？
⇒委員会から配置された方が年１０回で、来校してもらっています。
⇒もっと回数を増やて、生徒にも定着を図れるほうかいいですね。

・スタディーサプリの効果はありますか？
⇒まだ２年目ですが、どこでも自学実習ができることがメリットです。年２回の確認テストの結果から、
　利用している生徒の基礎学力の向上が確認できています。

・ドローンパイロット認定スクール校は、他の高校や専門学校、大学も認定に取り組んでいる。
　ぜひ早期認定に向けて取り組んでほしい。新しい取り組みを期待しています。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 学校状況報告（各部より）、各学年より、学校経営計画など

備考

本校　同窓会会館　２階

出席者(委員）

開催場所

会長、委員４名

学校運営協議会（全日制部会）議事録

府立　藤井寺工科　高等学校

松山　国林

開催日時 令和　５　年　６　月　16　日　（金）　14：30　～　16：30


